

LA "RECRUE"

A. Libre du
10/02/16

Un nouveau chirurgien orthopédiste à l'hôpital

Depuis début novembre 2015, le centre hospitalier de Millau a recruté un nouveau chirurgien orthopédiste issu de l'équipe du professeur Chammas, praticien au CHRU de Montpellier. Il s'agit du Dr Adriano Toffoli. Ce dernier, âgé de 30 ans, a suivi tout son cursus à la faculté de médecine de Montpellier. Le Dr Toffoli est spécialiste du membre supérieur : épaule, coude et main. C'est, dit-il, « la polyvalence de l'activité » qui l'a intéressé dans ce poste. Il espère en profiter pour développer la chirurgie de l'épaule, courant 2016.

Par ailleurs, depuis la mi-janvier 2016, l'hôpital s'est équipé d'un scanner de dernière génération. Cet équipement doit permettre une réduction de la dose d'irradiation lors du scanner, tout en proposant une qualité d'image supérieure et une ergonomie étudiée pour la prise en charge de tous les patients. L'objectif est de permettre aux professionnels de santé de consacrer plus de temps aux patients. Outre ses qualités techniques, l'aspect économique est également à prendre en compte, puisque l'acquisition de ce matériel se fait sous forme de location, moins onéreuse que l'achat.